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出席状況 正会員数 37 名 カード出席 4 名
本日出席会員数 21 名 本日の修正出席率 69.44 ％

◎会長挨拶－斉藤　隆会長
　皆さん、こんにちは。本日は大平ガバナー補佐を
お迎えしての例会です。後程ご紹介とご挨拶をお願
いします。なお、月末の例会開催ということで出席
者が少ないようです。ロータリアンの友情に免じて
お許し下さい。早いもので今日は 1月 31 日です。先
週は休会で 2週間の間に梅の花が咲き始まったら五
分咲きで散歩している方はいろいろ感じながら見て
いるようでした。我々も残り５カ月で早いなと感じ
ています。これからもいろいろ行事がありますので
よろしくお願い致します。また、能登半島地震の支
援金の案内が来ていましたので、地区では 200 万、
各クラブからの協力をお願いしますということです。
当クラブでは１名 2,000 円でスマイルに入れていただ
くようお願いします。それと、前回もお話をしたコ
ロナですが幼稚園や学校関係で大流行しております。
マスクは自己判断ですが自分の身は自分で守るとい
うことで健康に注意して他の人に嫌な思いをさせな
い、自分も嫌な思いをしないように健康に留意して
いただきたいと思います。

◎ゲスト紹介－大平守彦ガバナー補佐
　分区より私大平、分区幹事鈴木一永、分区会計渡
辺彩結、昨年いわき平中央ロータリークラブで衛星
クラブを作りましてその衛星クラブより 2名出席さ
せていただきました。いわき平中央ＳＫＹ衛星クラ
ブ高田博章、同じく田久昌子です。宜しくお願いし
ます。

◎幹事報告－鈴木敏広幹事
 ・ロータリー財団日本事務局よりポリオプラスの寄
付金の領収証が届いています。
 ・いわき平ロータリークラブより 1月のプログラム
と週報が届いています。
 ・いわき平中央ロータリークラブから 2月のプログ
ラムが届いています。
 ・いわき分区よりＩＭで発表するインターアクト活
動報告についてメールをいただいています。磐城
農業高校と調整しています。
 ・米山奨学会より「ハイライト米山」が届いています。
 ・米山記念奨学会より寄付金の領収証が届いていま
す。
 ・いわき平東ロータリークラブの中野会員よりアン
ケートが届いていますので皆さんのボックスに入
れておきました。帰りまでに回答し提出して下さ
い。宜しくお願いします。

◎各委員会報告
◇出席・スマイル委員会－鈴村正人小委員長
 ・本日の出席状況は下記の通りです。
 ・いわき分区ガバナー補佐大平様、幹事鈴木様、会
計渡辺様、いわき平中央ＳＫＹロータリー衛星ク
ラブ田久様、高田様を歓迎して。斉藤会長、木村
副会長、鈴木（敏）幹事、高橋副幹事、木幡、鈴
木（修）、嵐、髙萩、鈴村、清水、川口、小澤、吉
野（嘉）、星、渡邉公平パストガバナー、佐藤（良）、
渡邉（芳）、高野各会員

ゲスト
　第2530地区
　　　いわき分区ガバナー補佐　大平　守彦 様
　　　　　　　　　　分区幹事　鈴木　一永 様
　　　　　　　　　　分区会計　渡辺　彩結 様
　ＳＫＹロータリー衛星クラブ　田久　昌子 様
　　　　　　　〃　　　　　　　高田　博章 様
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 いわき勿来ロータリー・クラブ

世界に希望を生み出そう
ロータリーソング　我等の生業
－今月は職業奉仕月間です－

4つのテスト・例会出席心得
　　　　　小澤啓一　会員

 ・いわき分区ガバナー補佐公式訪問よろしくお願い
します。
　　いわき分区ガバナー補佐　大平　守彦 様
　　　　　　　　　分区幹事　鈴木　一永 様
　　　　　　　　　分区会計　渡辺　彩結 様
 ・クラブ愛好会ゴルフコンペで優勝することができ
ました。　　　　　　　　　　　　　　  川口会員

◎後期地区委員会報告－髙萩勝利会員
　皆さん、こんにちは。後期地区
委員会に参加して来ましたのでご
報告致します。私と一緒に渡邉公
平パストガバナーも出席されまし
た。福島ウエディングエルディで

開催され、11 時から諮問委員会が行われ、13 時 30
分から本会議が始まりました。その後、分科会があ
り昼食をとり分科会発表、懇親会、手に手つないで
の大合唱で散会となりました。

◎挨　拶
　いわき平中央ＳＫＹロータリー衛星クラブ

　　　高田　博章 様
　いわき平中央ＳＫＹロータリー
衛星クラブより参りました高田博
章です。当クラブは昨年発足致し
ましてご指導をいただき青少年育

成に特化したクラブをめざそうということで進んで
おります。まだ、始まったばかりの若いクラブです
がどうぞよろしくお願い致します。

　　　田久　昌子 様
　私は、田久昌子と申します。51
歳です。主人は学校法人昌平高で
勤務しております。娘が 4姉妹い
て長女がいわき医療センターの

脳外科の看護士をしております。次女は昌平高校へ
通っています。三女も昌平中学に通っていて 2名と
もインターアクトに所属しています。4女が平第一小
学校で高田さんのお子さんと一緒の学校に通ってい
ます。20 年主婦でしたが事業承継で受け継いだ会社
と衛生クラブに在籍しましたので子育てを中心に頑
張りたいと思います。どうぞよろしくお願いします。

◎ガバナー補佐卓話
　第 2530 地区いわき分区
　　　　ガバナー補佐　大平　守彦 様
　皆さん、こんにちは。いわき分区の大平です。あ

と残すところ半年となりました。
皆様のご協力何卒宜しくお願い致
します。今年は元旦から能登半島
地震等の災害があり被災された
方々にはお見舞いを申し上げたい

と思います。亡くなられた皆様にはお悔やみを申し
上げたいと思います。後半の地区と分区の予定をご
案内致します。2月 4日に阿久津肇パストガバナー主
催のセミナーがございます。職業奉仕についてリア
ルとズームの両方で行われます。2月 12 日米山奨学
生の卒業式があります。2月 24、25 日にライラの研
修会があります。皆様の会社の若い従業員の方やお
知り合いの方をご紹介いただければ幸いです。分区
の行事ですが、2月 11 日にＩＭが開かれます。現在
ＩＭの登録者数が合計でインターアクトも含め 174
名ご登録いただいております。今回のＩＭでは本会
議の時にインターアクトの活動内容を発表していた
だく時間がありませんので、第 2部の講演時に別室
で活動内容発表と懇親の場を設けました。ケーキと
ドリンクを出させていただきインターアクターの IM
のような形でやりたいなと思っています。3月 2日に
先程皆さんにお配りした「かたりつぎ」が開かれます。
これは竹下景子さんの詩の朗読や音楽を奏でる会で
す。豊間中にありました震災の時の奇跡のピアノの
演奏もあると聞いています。これも分区の行事とし
て行います。アリオスで開催され入場無料、但し事
前にチケットを予約して下さい。3月15日チャリティ
ボーリング大会を開催します。4 月 11 日に平地区、
いわき平、いわき平東、いわき桜、いわき平中央の
4クラブで合同例会を行います。皆さんもこのクラブ
と合同例会をやってみたいと思っているクラブがあ
りましたら、是非やって下さい。4月 13 日がチャリ
ティ親睦ゴルフコンペこれも後程ご案内を出させて
いただきます。先日、後期地区委員会に参加して来
まして、皆さんにお知らせすることがいくつかござ
います。郡山アーバンロータリークラブ会員数27名、
郡山コスモスロータリークラブ会員数 17 名、この２
つのロータリークラブが 2024 年 1 月 1 日付で合併と
なりました。新しい名称は郡山アーバンコスモスロー
タリークラブでございます。12 月末の会員数ですが、
昨年 7月 1 日の会員数がいわき分区 270 名、12 月が
276 名で 6名増員されております。

出席はロータリアンの三大義務の一つです




